
Asuhan Keperawatan

Kala 2

Buku Ajar Keterampilan Keperawatan Maternitas
Dasar-Dasar Keperawatan Maternitas

Varney's Midwifery

Dokumentasi Keperawatan; Aplikasi Praktik Klinik

Buku Ajar Asuhan Keperawatan Gawat Darurat

Kardiopulmonal

Perawatan Maternitas

Asuhan Keperawatan Maternitas

Asuhan Keperawatan pada Pasien Stroke

Peran Pembimbing Klinik sebagai Evaluator dan

Motivator Berbasis e-Monitoring Interaktif pada

Kegiatan Praktik Klinik Kebidanan

MODUL AJAR DAN PRAKTIKUM KEPERAWATAN

MATERNITAS

Konsep & Metode Keperawatan (ed. 2)

Asuhan Keperawatan Gangguan Maternitas

Buku Ajar Asuhan Persalinan Berbasis Evidence

Based

ASUHAN KEPERAWATAN PADA IBU BERSALIN

BUKU AJAR KEPERAWATAN MATERNITAS

Asuhan Keperawatan Bayi Risiko Tinggi

ASUHAN KEPERAWATAN GAWAT DARURAT

Asuhan Keperawatan Nifas

Monograf Efektivitas Teknik Relaksasi Benson

dengan Massage Effleurage

Bungan rampai keperawatan maternitas dan

keluarga berencana

Buku Ajar Fisiologi Kehamilan, Persalinan, Nifas,
dan Bayi Baru Lahir
Becoming a Mother
Aromaterapi dan Akupresur pada Sectio Caesarea
KEPERAWATAN DASAR : Pedoman Praktis
KEPERAWATAN MATERNITAS
TEORI MODEL KEPERAWATAN
Pengantar keperawatan keluarga
Asuhan Keperawatan Masa Perinatal
MATERNITAS DALAM ILMU KEPERAWATAN
Asuhan Keperawatan Perinatal
Maternity Nursing - Revised Reprint
Keperawatan Maternitas Vol.2
Asuhan Keperawatan Antenatal, Intranatal dan
Bayi Baru Lahir Fisiologi dan Patologis
Buku Ajar Keperawatan Maternitas
Pengantar Asuhan Keperawatan Dgn Gangguan
Sistem Persarafan
Panduan praktikum : dokumentasi keperawatan
BUNGA RAMPAI KEPERAWATAN MATERNITAS
Buku Ajar KEPERAWATAN MATERNITAS
PANDUAN PRAKTIKUM KEPERAWATAN
MATERNITAS

*Asuhan
Keperawatan
Kala 2*

*Downloaded
from
intra.itu.edu
by guest*

HOLDEN JAYLIN

*Buku Ajar Keterampilan
Keperawatan
Maternitas PT.*

Sonpedia Publishing
Indonesia
Keperawatan
Maternitas Persalinan
yang mencakup
kesehatan ibu bersalin
dan bayinya
merupakan kombinasi

unik antara tantangan dan kesempatan, untuk mengasimilasikan pengetahuan, mengembangkan keterampilan teknis dan berpikir kritis dalam mengaplikasikan pengetahuan ini untuk Praktik Keperawatan Maternitas Persalinan bersama tim kesehatan lainnya dalam penanganan ibu bersalin/ pasien secara bersama-sama. Semua tenaga kesehatan yang berkaitan dengan ibu bersalin dan bayinya, di semua tipe program kesehatan yaitu keperawatan, kebidanan, kedokteran, dan profesi lain yang relevan dalam program pendidikannya serta menerapkan ke dalam praktik nyata sesuai kebutuhan tersebut. Termasuk dalam

proses pendidikan pun harus disesuaikan, yaitu dari perawat maternitas yang profesional sampai jenjang Sp 1 dan Sp 2 Keperawatan Maternitas, hal ini perlu pemikiran lebih lanjut yang logis untuk direncanakan pelaksanaannya. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup **Dasar-Dasar Keperawatan Maternitas** PT. Sonpedia Publishing Indonesia Nyeri pada persalinan dikarenakan adanya kontraksi otot-otot uterus, peregangan serviks pada waktu membuka, iskemia korpus uteri serta peregangan segmen bawah rahim. Sebab itulah terjadinya nyeri pada saat persalinan berlangsung. Namun, hal demikian

sebenarnya dapat dikurangi dengan metode farmakologi maupun nonfarmakologi. Berdasar hal itu, nyeri-nyeri persalinan sejatinya timbul secara fisiologi. Buku ini akan membahas penanganan nyeri persalinan dari berbagai metode nonfarmakologi. Terapi Benson dan Massage Effleurage merupakan metode nonfarmakologi untuk mengurangi rasa nyeri saat persalinan. Selain itu, terapi ini bebas dari komplikasi atau indikasi dari masalah nyeri yang dihadapi oleh ibu-ibu dalam masa persalinan juga akan dipaparkan secara jelas dan rinci. Teknik-teknik untuk mengurangi “nyeri” tersebut dalam buku ini disajikan dengan

bahasa yang sederhana. Harapannya, hal yang demikian itu dapat menambah pengetahuan dan pengalaman kepada para pembaca sehingga tidak ada lagi alasan takut ketika berhadapan dengan persalinan. *Varney's Midwifery* Deepublish
Designed to meet the needs of today's students, Lowdermilk's *Maternity Nursing*, 8th Edition - Revised Reprint addresses the fundamentals of maternity nursing with a concise, focused presentation of the care of women during the childbearing years. Integrating considerations for family, culture, and health promotion into the continuum of care, it also addresses

community-based care to emphasize that nursing care takes place in many settings. Maternity Nursing focuses on childbearing issues and concerns, including care of the newborn, as well as wellness promotion and management of common women's health problems. Critical thinking exercises present case studies of real-life situations and corresponding critical thinking questions to help you develop your analytical skills. NEW! A helpful appendix identifies text content that reflects the QSEN competencies - patient-centered care, teamwork and collaboration, evidence-based practice, quality improvement, safety, and informatics - to

assist you in developing competencies to provide safe and effective nursing care. NEW! Focus on the family recognizes the nurse's need to integrate the family in the care of the mother and newborn and the importance of the role of the mother to the wellbeing of the family. NEW! Content updates throughout, including information on the late preterm infant and associated concerns such as feeding; guidelines on prioritization and delegation where relevant; and centering pregnancy, a new model of health care that brings women together in groups for their care. NEW! Evidence-based practice content focuses your attention

on how to use current research to improve patient outcomes. NEW! Improved readability helps you learn more efficiently with shorter, more focused content discussions. NEW! 21st Century Maternity Nursing: Culturally Competent, Community Focused chapter combines introductory material, culture, and community into one chapter to help you focus on key content and concepts. NEW! Streamlined content highlights the most essential, need-to-know information.

Dokumentasi Keperawatan; Aplikasi Praktik Klinik LovRinz Publishing

Stroke merupakan penyebab kematian kedua dan salah satu penyebab utama

kecacatan di dunia. Pasien stroke yang tidak segera mendapatkan penanganan medis dapat mengakibatkan kelumpuhan dan juga menimbulkan komplikasi, salah satunya seperti terjadinya gangguan mobilisasi, gangguan fungsional, gangguan aktivitas sehari-hari, dan kecacatan yang tidak dapat disembuhkan. Kurangnya aktivitas fisik setelah stroke dapat menghambat rentang gerak sendi sehingga apabila hal ini terus terjadi akan menyebabkan ketergantungan total, kecacatan bahkan sampai kematian. Latihan rentang gerak dengan perlahan dapat membantu menyembuhkan kelemahan otot pasien.

Setelah penderita stroke mulai melanjutkan kegiatan fisik dengan terapi fisik yang aman, nafsu makan membaik, akan meningkatkan kesehatan pasien stroke. Peningkatan secara bertahap dapat membantu mencegah keputusasaan. Otot yang terganggu akibat stroke masih bisa membaik berkat latihan rentang gerak. Upaya yang dilakukan untuk mengatasi stroke harus bersifat umum, khusus, rehabilitasi dan adanya rencana pemulihan klien. Masalah keperawatan yang sering muncul pada penderita stroke yaitu gangguan mobilitas, nyeri akut, gangguan persepsi sensori, gangguan komunikasi verbal.

Buku Ajar Asuhan

Keperawatan Gawat Darurat

Kardiopulmonal

Penerbit Andi

Buku Ajar Asuhan Persalinan Berbasis Evidence Based merupakan media pembelajaran yang digunakan mahasiswa untuk membantu jalannya proses perkuliahan sejak awal semester sampai akhir semester. Buku ini dilengkapi dengan latihan soal pada masing-masing babnya. Buku ajar ini diimplementasikan dari kurikulum kesehatan yang terbaru sehingga ilmu yang disajikan dalam buku ajar ini dapat menjadi rujukan yang tepat untuk mahasiswa kebidanan. Buku ini ditulis tim dosen yang ahli dibidangnya, kemudian melewati proses tinjauan (Review) dan

pengeditan (editing) yang cukup ketat hingga tangan panel expert dan proofreading. Harapan kami, buku ini dapat memperkaya pengetahuan mahasiswa terkait ilmu kesehatan dan kemampuan dalam menjawab latihan soal berbentuk kasus, sehingga dapat mengantarkan calon tenaga kesehatan yang sukses dan professional. Salam
Cumlaude

Perawatan

Maternitas LovRinz
Publishing

Buku ini membahas tentang : 1. LATAR BELAKANG KEPERAWATAN MATERNITAS. 2. UPAYA MENINGKATKAN KESEHATAN REPRODUKSI PEREMPUAN USIA SUBUR, IBU HAMIL,

MELAHIRKAN DAN MASA NIFAS. 3. PERSALINAN. 4. POST PARTUM. 5. PERSALINAN BERISIKO. 6. GANGGUAN PERDARAHAN. 7. INFEKSI MATERNAL. 8. PENYAKIT PADA MASA KEHAMILAN. 9. UPAYA-UPAYA PENCEGAHAN PRIMER, SEKUNDER, DAN TERSIER PADA SISTEM REPRODUKSI (SADARI DAN SCREENING). 10. TREND DAN ISSUE KEPERAWATAN MATERNITAS TERKAIT MASALAH-MASALAH KESEHATAN WANITA DAN EVIDENCE BASED PRACTICE DALAM KEPERAWATAN MATERNITAS.

Asuhan Keperawatan

Maternitas Elsevier

Health Sciences

Buku Bunga Rampai ini berjudul Keperawatan Maternitas mencoba menyuguhkan dan

mengemas beberapa hal penting konsep Keperawatan Maternitas. Buku ini berisi tentang segala hal yang berkaitan dengan konsep Keperawatan Maternitas serta konsep lainnya yang disusun oleh beberapa Dosen dari berbagai Perguruan Tinggi.

Asuhan

Keperawatan pada Pasien Stroke PT.

Sonpedia Publishing Indonesia Pembelajaran klinik akan efektif jika ditunjang dengan adanya pembimbing klinik/CI yang berperan sebagai motivator dan evaluator, dimana fungsi sebagai motivator yang akan meningkatkan minat mahasiswa untuk terlibat dalam kegiatan praktik klinik. Selain memiliki keterampilan

dalam membimbing praktik klinik, pembimbing klinik/CI juga bertanggung jawab untuk mengembangkan keterampilan mahasiswa melalui kegiatan monitoring dan evaluasi yang efektif. Penerapan e-Monitoring Interaktif dilakukan guna memenuhi kebutuhan monitoring dan umpan balik segera dari pembimbing klinik/CI pada mahasiswa, yang bertujuan untuk mengatasi masalah yang berkaitan dengan keterbatasan waktu pembimbing klinik/CI dalam melakukan monitoring dan umpan balik segera pada mahasiswa. Selain itu, agar dapat membantu pembimbing klinik/CI dalam manajemen waktu kerjanya sehingga tanggung

jawab sebagai pembimbing klinik/CI dalam hal memotivasi dan mengevaluasi mahasiswa dapat terpenuhi yang pada akhirnya kompetensi mahasiswa pun dapat tercapai. Buku ini akan membahas tentang peran pembimbing klinik/CI serta penerapan e-Monitoring Interaktif sebagai media monitoring evaluasi berbasis e-Learning dalam kegiatan praktik klinik kebidanan dan beberapa informasi tambahan lainnya. Semoga buku ini bisa memberikan banyak manfaat bagi masyarakat luas, khususnya bagi para Pembimbing Klinik/CI dan juga mahasiswa Kebidanan.

Peran Pembimbing Klinik sebagai Evaluator dan

Motivator Berbasis e-Monitoring Interaktif pada Kegiatan Praktik Klinik Kebidanan
Mahakarya Citra Utama Group
Buku Ajar Keperawatan Maternitas merupakan media pembelajaran yang digunakan mahasiswa untuk membantu jalannya proses perkuliahan sejak awal semester sampai akhir semester. Buku ini dilengkapi dengan latihan soal pada masing-masing babnya. Buku ajar ini diimplementasikan dari kurikulum kesehatan yang terbaru sehingga ilmu yang disajikan dalam buku ajar ini dapat menjadi rujukan yang tepat untuk mahasiswa Keperawatan. Buku ini ditulis tim dosen yang ahli dibidangnya, kemudian melewati proses tinjauan

(Review) dan pengeditan (editing) yang cukup ketat hingga tangan panel expert dan proofreading. Harapan kami, buku ini dapat memperkaya pengetahuan mahasiswa terkait ilmu kesehatan dan kemampuan dalam menjawab latihan soal berbentuk kasus, sehinggakan dapat mengantarkan calon tenaga kesehatan yang sukses dan professional. Salam
Cumlaude
MODUL AJAR DAN PRAKTIKUM KEPERAWATAN MATERNITAS CV Jejak (Jejak Publisher) Buku Asuhan keperawatan maternitas ini memuat tentang konsep dasar dan asuhan keperawatan pada ibu hamil, ibu bersalin, ibu

nifas serta bayi baru lahir. Asuhan keperawatan pada buku ini dibatasi pada kondisi fisiologis yaitu kehamilan fisiologis, persalinan fisiologis, nifas fisiologis dan bayi baru lahir fisiologis. Setiap topik pembahasan terdiri atas konsep fisiologis yang terkait dengan kehamilan/persalinan/nifas dan bayi baru lahir dan konsep asuhan keperawatan dengan tahapan proses keperawatan yaitu pengkajian yang terdiri atas anamnesa, pemeriksaan fisik dan pemeriksaan diagnostik, diagnosis keperawatan, luaran keperawatan dan intervensi keperawatan serta tindakan keperawatan dan evaluasi keperawatan.
Konsep & Metode Keperawatan (ed. 2)

Health Books Publishing
 Penyusunan Panduan Keterampilan ini bertujuan untuk membantu mahasiswa dalam mencapai kompetensi yang telah ditetapkan, sehingga setelah menempuh mata kuliah praktik ini mahasiswa diharapkan memiliki pengetahuan dan keterampilan mengenai asuhan keperawatan, melakukan simulasi pendidikan kesehatan, mengintegrasikan hasil penelitian, melakukan simulasi pengelolaan asuhan keperawatan dan mendemonstrasikan intervensi keperawatan pada wanita usia subur (usia reproduksi), pasangan usia subur, wanita dalam masa childbearing (hamil, melahirkan, dan setelah melahirkan)

dan bayinya sampai usia 28 hari, keluarga dengan wanita pada masa childbearing dengan memperhatikan aspek legal dan etis.
Asuhan Keperawatan Gangguan Maternitas
 Media Pustaka Indo Bayi merupakan anugerah yang sangat berharga dalam kehidupan kita. Merawat bayi, terutama jika mereka memiliki risiko tinggi terhadap berbagai masalah kesehatan, adalah tugas yang membutuhkan pengetahuan, kepedulian, dan keterampilan khusus. Buku ini kami susun untuk membantu para perawat, mahasiswa keperawatan dalam memberikan asuhan terbaik kepada bayi-bayi ini. Buku ini terdiri dari berbagai bab yang

mencakup berbagai sistem yang sering mengalami gangguan pada bayi risiko tinggi. Kami membahas secara rinci tentang konsep masalah kesehatan tersebut, contoh kasus dan penerapan asuhan keperawatan, prosedur keperawatan pada bayi risiko tinggi dan contoh soal Ujian Kompetensi Ners Indonesia (UKNI) serta pembahasannya yang sangat bermanfaat sebagai persiapan calon perawat menghadapi ujian kompetensi.

Buku Ajar Asuhan Persalinan Berbasis Evidence Based Jones & Bartlett Learning
Tuntutan global terhadap mutu pendidikan membawa konsekuensi untuk memperkuat penguasaan Ilmu Pengetahuan dan

Teknologi (IPTEK). Pelayanan di unit gawat darurat merupakan pelayanan yang sangat penting untuk mencegah terjadinya kematian dan kecacatan korban. Untuk dapat mencegah kematian dan kecacatan korban dibutuhkan kemampuan kognitif, afektif maupun psikomotor. Fokus pada pemberian asuhan keperawatan klien, yang mempunyai masalah aktual dan potensial yang mengancam kehidupan tanpa atau terjadinya secara mendadak atau tidak dapat diperkirakan dan tanpa atau disertai kondisi lingkungan yang tidak dapat dikendalikan. Rangkaian kegiatan yang dilaksanakan dikembangkan sedemikian rupa

sehingga mampu mencegah kematian atau cacat yang mungkin terjadi dengan menggunakan pendekatan sistem dan holistik termasuk penggunaan teknologi maju. Lingkup bahasan pada buku ajar ini meliputi konsep dasar keperawatan gawat darurat, kegawatdaruratan pada klien dengan gangguan sistem pernapasan dan sistem kardiovaskular. Asuhan kegawatdaruratan kardiopulmonal disajikan berdasarkan contoh kasus yang aktual. Harapannya, hal demikian dapat menambah pengetahuan kepada para pembaca sehingga mampu mengelola asuhan keperawatan klien dengan kondisi kedaruratan dan

kegawatan juga mampu menggunakan peralatan khusus untuk melakukan tindakan yang spesifik pada pengelolaan kegawatdaruratan.

ASUHAN KEPERAWATAN PADA IBU BERSALIN

EGC

Buku "Asuhan Keperawatan Gawat Darurat : Teori dan Panduan

Komprehensif" adalah sebuah panduan yang sangat berharga bagi perawat yang beroperasi dalam situasi medis mendesak. Buku ini memulai perjalanan pembaca dengan Pengantar yang menggarisbawahi peran penting perawat dalam penanganan gawat darurat.

Selanjutnya, pembaca diperkenalkan pada Konsep Dasar dan

Teori yang mendukung pemahaman lebih baik tentang praktik keperawatan gawat darurat. Buku ini mencakup berbagai topik krusial, termasuk asuhan keperawatan pasien dengan syok, gagal nafas, IMA, trauma kepala, trauma abdomen, trauma muskuloskeletal, kegawatan obstetri, DM dengan ketoasidosis, dan sengatan binatang berbisa. Setiap bab memberikan panduan praktis dan evaluasi yang diperlukan untuk meningkatkan perawatan pasien dalam situasi kritis. Dengan penekanan pada praktik terbaik, buku ini membekali perawat dengan pengetahuan dan keterampilan yang diperlukan untuk memberikan asuhan

keperawatan yang efektif dan berkualitas dalam keadaan gawat darurat. Ini adalah sumber daya yang penting dan komprehensif yang akan meningkatkan kemampuan perawat dalam merespons situasi gawat darurat dan berpotensi menyelamatkan nyawa pasien.

BUKU AJAR

KEPERAWATAN

MATERNITAS PT

KIMHSAFI ALUNG CIPTA

Buku aromaterapi dan akupresur pada sectio caesarea merupakan salah satu terapi komplementer yang menggunakan aromaterapi minyak esensial dari bunga lavender secara inhalasi yang dikombinasikan dengan pemberian akupresur melalui penekanan

menggunakan jari tangan pada titik atau acupoint LI 4 dan HT 6 yang merupakan konduktor listrik di permukaan kulit yang dapat menyalurkan energi penyembuhan. Pemberian aromaterapi dan akupresur dapat meningkatkan sirkulasi darah yang akan menghasilkan keseimbangan hormonal dalam tubuh yang dapat membantu mengontrol kerja jantung, menstabilkan tekanan darah, menurunkan tingkat stres, dan mengurangi rasa sakit, sehingga terapi ini dapat digunakan sebagai pengobatan penunjang dan intervensi mandiri yang dapat dimanfaatkan dalam pelayanan kesehatan khususnya dalam menurunkan skala nyeri pada pasien post

sectio caesarea.
Asuhan Keperawatan Bayi Risiko Tinggi PT. Sonpedia Publishing Indonesia
 Buku ini ditulis berdasarkan kurikulum dan silabus Prodi S1 Keperawatan. Tujuan penyusunan buku ajar ini adalah untuk membantu mahasiswa agar mampu memahami dan menerapkan konsep dasar penelitian dan metodologi penelitian dalam penyusunan karya tulis ilmiah dan mampu menyusun proposal penelitian dalam bidang keperawatan. Buku ini menyajikan materi tentang teknik menyusun proposal penelitian sekaligus dilengkapi dengan teknik penyajian hasil dan pembahasan penelitian serta teknik pengambilan

kesimpulan dan penyusunan saran/rekomendasi penelitian. Inilah yang membedakan dengan buku-buku riset yang sudah ada.

ASUHAN KEPERAWATAN GAWAT DARURAT EGC

Pada saat ini proses pembelajaran yang terjadi di kelas adalah Teaching bukan Learning, artinya kembali ke metode lama di mana pembelajaran masih mengutamakan Teacher Centered Learning (TCL). Meskipun metode Teacher Centered Learning efektif untuk sebuah Transfer Of Knowledge, namun sebenarnya kita tidak menyadari bahwa kita sedang membunuh kreativitas mahasiswa. Perubahan paradigma

pembelajaran merubah tugas dan fungsi dosen, saat ini dengan metode SCL dosen berperan sebagai fasilitator, motivator, memberi tutorial dengan cara menunjukkan jalan/metode yang dapat membantu mahasiswa menelusuri dan menemukan penyelesaian masalah yang berkaitan dengan bahan kajian.

Asuhan Keperawatan Nifas Universitas Brawijaya Press Keperawatan Maternitas Vol.2 Prenada Media *Monograf Efektivitas Teknik Relaksasi Benson dengan Massage Effleurage* Keperawatan Maternitas Vol.2 Buku Dokumentasi Keperawatan, aplikasi praktik klinik merupakan buku yang

membahas tentang konsep dokumentasi, teknik dokumentasi dan pelaporan keperawatan, sistem informasi kesehatan, model dokumentasi asuhan keperawatan, dokumentasi asuhan keperawatan, model dokumentasi diagnosis keperawatan, sistem dokumentasi manual dan elektronik, aspek legal dokumentasi keperawatan, dan praktik dokumentasi keperawatan. Buku ini ditulis dengan bahasa sederhana sehingga mudah dipahami oleh pembaca, sekaligus buku ini disesuaikan dengan kebutuhan dan tuntutan perkembangan ilmu keperawatan atau kurikulum terbaru. Buku ini ditujukan kepada mahasiswa keperawatan atau pembaca yang ingin

mempelajari tentang bagaimana cara mendokumentasi proses keperawatan secara tepat
Bungan rampai keperawatan maternitas dan keluarga berencana
 Penerbit Salemba
 "This volume offers a comprehensive review of all the current knowledge on maternal role attainment since Reva Rubin's seminal work. Drawing from research in nursing, maternal-child health, psychology, sociology, and social work, the book examines the psychological transition to motherhood from a contemporary, multidisciplinary perspective." "Special circumstances such as preterm birth and single parenthood are discussed, as well as the effects of maternal

employment and maternal age (such as teens and older mothers). This volume should be of value for use in courses in maternity nursing, women's studies, community and social psychology, and social work, as well as for

health professionals providing care for the woman during pregnancy and early motherhood."--BOOK JACKET.Title Summary field provided by Blackwell North America, Inc. All Rights Reserved

Best Sellers - Books :

- [Twisted Lies \(twisted, 4\) By Ana Huang](#)
- [Twisted Love \(twisted, 1\) By Ana Huang](#)
- [Brown Bear, Brown Bear, What Do You See? By Bill Martin Jr.](#)
- [Fast Like A Girl: A Woman's Guide To Using The Healing Power Of Fasting To Burn Fat, Boost Energy, And Balance Hormones By Dr. Mindy Pelz](#)
- [Think And Grow Rich: The Landmark Bestseller Now Revised And Updated For The 21st Century \(think And Grow Rich Series\)](#)
- [Think And Grow Rich: The Landmark Bestseller Now Revised And Updated For The 21st Century \(think And Grow Rich Series\) By Napoleon Hill](#)
- [The Nightingale: A Novel By Kristin Hannah](#)
- [Regretting You By Colleen Hoover](#)
- [It Starts With Us: A Novel \(2\) \(it Ends With Us\)](#)
- [The Seven Husbands Of Evelyn Hugo: A Novel By Taylor Jenkins Reid](#)